

PAR IG

L'effeuillage, l'art d'ôter ses vêtements avec sensualité, s'extirpe hors-scène et s'invite à la maison, en toute intimité. Nous l'avons testé pour vous !

Interdit aux moins de 18 ans

J'ai testé

l'effeuillage !

14 heures. Rendez-vous au "boudoir" d'Ingrid, pour un cours d'effeuillage semi-privé. Objectif : l'anniversaire de chéri, une grosse envie de l'épater et de me surpasser. Le fantasme du strip-tease se nicherait en chacune de nous. Nous serions toutes de vraies Gilda, des Demi Moore, meneuses, fatales, assurées. Très à la mode, l'effeuillage correspond à un désir de se réapproprier sa féminité. Démonstration avec Ingrid, 44 ans, 2 ans d'effeuillage et de pole dance, un corps de rêve, deux enfants. Timide, j'ai demandé à une

...